



本城

かしこく
やさしく
たくましく



学校便り 10月号
鹿児島市立本城小学校
令和4年10月25日

令和4年度

地域が育む「かごしまの教育」県民週間
創立130周年を迎えた本城小へ
是非お越しください

校長 牧住 幸二

一枚の写真



長い歴史から見れば左の写真は最近のものかもしれませんが、男子は裸・素足で走っている。現在の保護者の方々も覚えがあるのではないのでしょうか。

秋真っ盛りを迎えています。学校生活も平穏な中に、充実した日々を過ごせています。

特に記念式典などをするわけではありませんが、今年度は節目の一年として更なる発展へ思いを巡らせています。学校が地域の核として、地域全体にパワーを届けられたらと願っています。

子どもたちの笑顔と元気な声は地域の宝、時には学校に足を向けていただき、遊びにいらして下さい。

先日は地区の高齢者の方々とグラウンドゴルフを楽しんだり、地域の米作り（稲刈り）をさせていただいたりしました。子どもたちの笑顔はもちろんですが、関わって下さった方々の笑顔も輝いていたように思います。

子どもたちは豊かな自然の中で、いろいろな人と関わりながら豊かな成長を遂げることを改めて実感した思いでした。教室に授業を見学に来られても構いませんが、懐かしの校庭を散歩されるだけでも構いません。

心から歓迎しますので、よろしければ本城小学校にいつでもお越しいただきたいと思えます。

9月・10月の行事から

ふれあいグラウンドゴルフ

9月30日(金)、3・4年生が吉田公民館の「よしだ大学」の方々とグラウンドゴルフを行いました。スティックの持ち方から教わった子どもたちは、楽しい時間を過ごすことができました。



プログラミング教育

10月4日(火)、5・6年生は鹿児島大学の淵田康孝先生や学生の方をお招きして、プログラミング教育出前授業を行いました。プログラミングの基礎的な考え方や、プログラミングソフトの基本的な使い方を学び、画面上のキャラクターを動かす仕組みを学習しました。

稲刈り体験

10月8日(土)、稲刈り体験を実施しました。鎌のもち方や稲穂の干し方、機械による刈り取りなどを体験しました。貴重な機会を提供していただいた末吉宏己さん、御家族の皆様、ありがとうございました。



地域が育む「かごしまの教育」県民週間

本校の取組を紹介します。ぜひお越しください。

1 学校自由参観 ～ 日常の子どもたちの様子を自由にご覧ください。

- 11月1日・2日・4日・5日 4日間
- 午前8時15分～午後4時頃まで

2 学習発表会 ～ 学習の成果を発表します。

- 11月12日(土) 午前9時00分～午前10時40分
- ※ 10月11日付けで配布した案内文書から、**開始時刻に変更**があります。時間に余裕をもってお越しください。

3 その他

- 従来実施しておりました「ふれあい給食」は新型コロナウイルス感染予防のため、今年度も実施しませんので、御了承ください。

11月の主な行事予定

- 1～30日 校内読書月間
- 1～7日 地域が育む「かごしまの教育」県民週間 (1日、2日、4日、7日 自由参観)
- 1日(火) 第2回学校評議員会
- 4日(金) 芸術鑑賞会
- 7～15日 メディアダウンチャレンジ
- 8日(火) 食に関する指導(3・4年)
- 10日(水) 火災避難訓練
- 12日(土) 第2土曜授業日 学習発表会 集団下校
- 18日(金) 校外体験学習(清掃工場、3・4年)
- 21日(月) 第2回小中連携研修会(本城小会場)
- 22日(火) 持久走大会試走
- 24日(木) PTA執行部会
- 25日(金) 読書まつり
- 30日(水) 市小学校音楽会(全児童)

